



10 8月7日 第40回飯伊少年野球選手権大会が喬木村総合運動場で開催され、下條少年野球クラブが優勝。2連覇を達成しました。



9 下條産そば100%使用したそば焼酎「竜太」が発売。8月18日には発表・試飲会が行われ9月1日に発売されました。村の特産品として、定着することを期待します。



8 下條歌舞伎保存会結成40周年を迎えた昨年の定期公演では、コスモホールに立見が出るほどの大入りとなりました。当日は、子供歌舞伎教室、中学校歌舞伎クラブ、歌舞伎保存会の三幕が上演されました。



7 1月4日の北又地区で発生した火災から昨年は、1月に3件、2月に2件、3・4・6月に1件づつの合計で8件もの火災が起こりました。この内3件は住宅火災で、甚大な被害となりました。



6 昨年3月 11日の震災から7日後に、親交のある福島県泉崎村へ村民からの支援物資を提供。また、南相馬市から5名、避難者の受け入れを行いました。

# 平成23年下條村の 10大ニュース

平成23年のむらづくりをふりかえって

- 1 健全な財政運営で実質公債費比率引き続き、県下第1位 全国で第4位※1 マイナス2.4%と昨年に比べてマイナス2.4%と昨年に比べて
- 2 村独自の施策として、75歳以上の医療費自己負担の半額補助を開始。また、70~74歳までの医療費自己負担の3割補助が決定される。
- 3 熊谷副村長勇退し、新副村長に宮島議会議員・農業委員の改選行われる。
- 4 (株)トーア電子下條工場第2工場建設着手。寄付。
- 5 住宅リフォーム補助開始など取り組む
- 6 東日本大震災で親交ある福島県供。また南相馬市民を受入れる。
- 7 空気の乾燥などにより火災が8件が焼失。
- 8 下條歌舞伎保存会が結成40年を迎える。
- 9 下條産そば100%使用のそば焼酎「竜太」の発売
- 10 少年野球クラブ 飯伊選手権大会2連覇

※1 実質公債費比率とは、自治体の財政健全度を示す財政指標で、18%を超えると地方債(借金)の借入に許可が必要です。

1 財政健全度を示す実質公債費比率は、さらに2.2ポイント下がりー2.4%とマイナスとなり、一昨年同様、県下で1位、全国でも1,746団体中4位を維持しております。これは今日までの健全な財政運営が行われている証といえます。

全市町村の主要財政指標

順位	都道府県名	市区町村名	実質公債費比率
第1位	東京都	江戸川区	-3.8%
第2位	鹿児島県	十島村	-3.1%
第3位	東京都	杉並区	-2.5%
第4位	長野県	下條村	-2.4%
第5位	東京都	江東区	-1.6%
第6位	東京都	北区	-1.2%
第7位	神奈川県	愛川町	-1.1%

2 本年度、村独自の施策として75歳以上の医療費自己負担額の半額補助を始めました。さらに、平成24年1月からは対象範囲を拡大、70歳~74歳までの医療費自己負担額の30%補助が決定しました。



3 熊谷副村長が10月31日任期満了で退任され、新たに11月1日より宮島副村長が就任しました。また、本年度は、4月に村議会、7月には農業委員会の改選が行われました。



5 本年度から住民生活に密着したソフト事業として、住宅リフォームの補助金を導入しました。昨年11月末までに17件申請があり、工事費総額1,570万円、うち約250万円の補助金が交付されました。



4 トーア電子下條工場第2工場の建築着手。会社から教育に関して多額の寄付を頂き、小学校はアスレチック遊具、中学校は電子掲示板の購入を行いました。